
 

 

 

◆第 3347 回例会 11 月 21 日 会長の時間 
こんばんは！お忙しいところご出席いただきありがとうございます。例会

の設えを試行錯誤しながらしておりますが、やはり出席が多いのは夜例

会懇親会付の時でしょうか？それだけ懇親会への期待値が高いのか

な？または 18 時スタートは早いので 30 分繰り下げた方がいいのか

な？と考えさせられます。 

今月 10 日に行われた第二分区花北地区ポリオ撲滅チャリティーとガバナー補佐杯

コンペでの参加者よりいただいたチャリティー募金の集計と御礼が、照井ガバナー補佐

より届いておりますので、ご紹介いたします。 

 

✻メール文転載『先日、11 月 10 日に開催されまし

た「ポリオ根絶チャリティー並びにガバナー補佐杯ゴル

フ＆懇親会」に多くの会員の方にご参加いただきまし

て誠にありがとうございます。心配された、お天気も何

とか我慢できる程度の雨で無事に怪我もなく楽しくゴ

ルフコンペを行う事が出来ました。表彰式、懇親会は

「ホテルグランシェール花巻」で行いゴルフコンペに参 

加出来なかった皆様が、パターゴルフ大会で盛り上げていただきました。その後は各クラ

ブ会長様からの近況報告を頂き目的の情報交換と親睦を深めることができたと思って

おります。各クラブの参加して頂いた皆様には、あらためて感謝申し上げます。チャリテ

イーで集まった金額は、合計で 85,700 円になりました。勝手ながら、添付した資料の

通り各クラブ参加人数で割りまして花巻南ロータリークラブ事務局から「公益財団法人

ロータリー日本財団」に送金させていただきます。どうかご理解のほどよろしくお願いいた

します。今後の各クラブ様の益々のご発展をお祈りいたし大変失礼ですがご報告と感

謝に換えさせていただきます。』     第 2 分区花北地区ガバナー補佐 照井敬孝 

 

当クラブは、ゴルフ 7 名、懇親会 8 名でした。財団寄附額は 22,112 円となりまし

たので、ご報告いたします。ご協力ありがとうございました。 

本日は、会員卓話 佐々木史昭君『ホットスプリングス市訪問の報告』です。5 年前

には私も参加したのですが、今回は当クラブとホットスプリングスビレッジ RC の姉妹クラ

ブ締結 10 周年でもありましたが、諸般の事情で涙を呑んで佐々木史昭さんに託し、

お見送りとさせていただきました。いろいろと変わっているようですので、楽しみながら拝

聴したいと思います。 

今後のプログラムですが、28 日は会員卓話 三田望君、5 日はクラブ協議会 次

年度役員選出 藤村エレクト、12 日は会員卓話 上田直輝君、19 日は Xmas 家

族会となり、なんとか前期プログラムを完遂し、年を越せそうです。皆様のご協力に感

謝致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 28日 第 3348回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.会員卓話 

「今年の市民憲章表彰」 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会長 
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国際奉仕大委員長 

 

 

幹事 

出席委員会 
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四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★11/21 のメニュー★

★ 

■今後の予定 

12/5（火）慶祝 次年度役員選出 

        会長エレクト 藤村弘之君 

12/12（火）会員卓話「花巻市社会実験報告」 

         担当：上田直輝君 

12/19（火）Xmas 家族会 家族合同夜例会 

12/22（金）ぬくまる食堂フードパントリー 

12/26（火）年末休会 

1/2（火） 年始休会 

1/9（火） 新年乾杯 慶祝  

        クラブ協議会 前期事業報告 

1/16（火）会員卓話 担当：未定 

■幹事報告 

・創立 30 周年記念祝賀会の御礼 

〔若柳 RC 菅野厚子〕 

 

■出席報告 

33 人中 13 名 

出席率 44.8% 前回修正 75.8% 

 

■メーキャップ 

11/15(水)遠野 RC 例会 

橋川秀冶君 

・回鍋肉 

・海鮮クリーム煮 



 

 

◆会員卓話 「ホットスプリングス市民訪問報告」 国際奉仕委員長 

佐々木史昭君 【要旨】 

 ホットスプリングスと花巻市は姉妹都市提携今年で 30 周年、1993 年

から交流を始めております。私が理事長になったのはちょうど 10 年前でござ

いまして、2013 年に理事長になりました。そのときはホットスプリングスと花

巻市の姉妹都市提携が 20 周年でした。このときホットスプリングスから 14

名来られて、花巻からなんと 43 名も行っております。 

2014 年には日本国の外務省から外務大臣表彰を姉妹都市プログラ

ムが受賞しております。このころからホットスプリングスから毎年来ていただい

ておりまして、かなり深い交流をさせていただくようになったなと思いますし、ベ

ン・ベルがこの時に来日をしております。春に来て、花巻に 2 ヶ月おりまして、

その間日本語の勉強をしてもらったり、国際交流協会で身元引受人をやり

まして、在留カードやビザを無事に取得をして、南部美人さんに 10 月 1 日

から 2 年弱滞在をしてもらいました。その時の記事が 2014 年の 4 月 22

日に、ベン君が朝日新聞で取り上げていただいたということがございました。 

そして翌年、花巻北高が、ここ数年、姉妹校のお話を持ち込んでいたん

ですけれども、この年の 4 月に、下町先生が校長先生にいらっしゃって、一

気に進むという形になりました。佐藤良介さんや宮澤さんにご理解をいただ

いてお金集め等々本格的に動いていただいた結果が、視察という形になっ

て行われました。視察団の中に私が入って、何名かの先生と一緒に、

ASMSA に行ったことを記憶しております。それとはまた別に、海外派遣選

考に、私が理事長になって、それまで、書類選考のみだったりとか、中学校

割り当てで一人ずつ出してくれというような選考だったんですけれども、面接

をするということにしました。面接をすることによって、パーソナリティが多少わ

かるので、行ったときに交流が図れるタイプの方々を選考していくようになって

いきました。ホットスプリングスの訪問団は、桜の時期に来て、桜の花を見て

いきました。それから、この年にホットスプリングスから頼まれまして、日本語

教師を一人花巻から推薦してくれと言われて、教育委員会に相談に行った

りしたんですけれども、なかなか教師で出すのは難しいということで断念しまし

て、公募をして、5 名ぐらいの方に公募していただいて、石崎青空さんを選

考して、2015 年 4 月から 1 年間、ホットスプリングスで日本語教師をやっ

ていただきました。資格を持っていないと先生ができなかったので、かなり限

定的だったんですけれども、よく応募していただいて、1 人選んで派遣をさせ

ていただいたなと思っております。（中略） 

写真を見てご紹介しますが、こちらは ASMSA への寄付贈呈式の模様と

なります。ポールブリッジから学生代表の方に 1000 ドルの小切手が渡され

て、コーリー校長と一緒の記念写真ということで、ポールブリッジと前で一緒

に写真を撮ったものです。ホットスプリングスは 6170 地区なんですが、そこ

の地区ガバナーにお声をかけて参加をしているという寄付贈呈式になってお

りました。これが寮で、 ASMSA は全寮制になっておりまして、2 年間でアー

カンソー州中の方が来て、この寮に泊まって学ぶという感じになっています。

カリキュラムが独自なので、かなり高度なことまでここで学べるので、2 年とか

あるいは優秀な方は 1 年ぐらいで大学に行っちゃうというような方もいらっし

ゃるような、そういう高校となっております。 

カクテルパーティーがありまして、始まる前にですね、まぁ日本でも時々あり

ますけども、早く集まったらみんなでお酒を飲みながら早く来た人同士で交

流をし合うという時間帯がございまして、飲み物のリストがあるんですけれど

も左側はカクテル、真ん中はワイングラスで一番下にはオリガミ・サケとちゃん

と入ってあって、右側はビールってことなんですけども、オリガミ・サケがこういう

ところでもちゃんと出されるという感じになっております。（中略） 

やっぱりホットスプリングスは姉妹都市 4 カ所ある中では、アメリカの中の

地方都市でもかなり街の活力があるところですし、大事にお付き合いを続け

ていければなと思っているところでございます。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■第 3347 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】本日は史昭さんホット市報告ありがとうございまし

た。行かなくてもよくわかって、なんかそれも残念。先週は出張も

あり東京へ行き次女とディズニーランドに久々何年ぶりかで楽し

んできました。帰りは長女と孫を連れて花巻に戻りました。孫もか

わいいですね。皆様本日もありがとうございました。 

【阿部一郎君】当社関連会社プロフェクトが、東北 DX 大賞

2023 製品サービス部門第 2 位優秀賞を受賞しました。中小

企業 8 社が課題を持ち寄り、中小企業のための生産管理シス

テムを作り上げた事に対するものです。12/5 仙台にて受賞式が

あり、当社専務（弟）が受け取りに行きます。 

【藤村弘之君】ホットスプリングス市訪問報告。さすが史昭君。ま

とめがすごい楽しく聞きやすくてよかったです。おつかれ様でした。 

【髙橋豊君】先週は人との出会いが多く、一週間としては記録

的でした。商工会議所の会員大会 in 東和が 4 年ぶりで開催さ

れ、東和の皆さんに大変お世話になりました。他、当社の展示

会で、弘前、水沢、十和田市へ行ったり、会議、会合も多く、岩

手山、岩木山も美しく、忙しいながらも充実した一週間でした。 

【佐藤良介君】9 月 6 日花巻北高において花巻 RC 吉田会長

より国際交流事業基金として桜雲同窓会にご寄付を頂きありが

とうございました。来年 3 月には、花巻北高より生徒 3 名、教師

1 名をホットスプリングスの ASMSA に派遣致します。生徒の中

には、事務局の高橋さんのお嬢さん高橋杏奈さんも含まれており

ます。実りの多い国際交流事業となるよう願っております。今後と

も花巻 RC の皆様にはよろしくご支援の程お願い申し上げます。 

【佐々木史昭君】本日は、会員卓話でホットスプリングス訪問報

告の機会をいただき、ありがとうございました。与えられた時間を

忘れて、みなさんに甘えて 1 時間も話してしまいました。すみませ

ん。それだけ濃い 1 週間だったとご理解いただければ幸いです。 

【立花徳久君】ホットスプリングスとの交流を時系列に説明いただ

き非常にわかりやすかったですネ。ピックルボール、おぼえました。 

【橋川秀治君】佐々木史昭さん、国際交流協会理事長として

の歴史、すごいの一言です。ズーニック夫妻、ベン・ベルの米国で

の活躍を聞けるのは嬉しいことです。ありがとうございます。先週

の水曜日に遠野 RC の例会で子ども食堂応援自販機の話をし

て来ました。22 日に本の寄贈事業を終えたら、前向きに検討し

ますと千葉会長、長根幹事に言っていただき、フォローをして行こ

うと思います。 

 


